



**Studio**

**9 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85304604**

**90 000 €**

**Paris 17<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75017)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À deux pas de la Place des Ternes, une studette de 7.75m<sup>2</sup> Carrez, 9.5m<sup>2</sup> au sol, située au 6e étage d'un bel immeuble haussmannien, accessible par escaliers.Repeinte et dotée d'un parquet neuf, elle peut être aménagée selon vos envies.La fenêtre orientée sud-est offre une belle luminosité et une vue dégagée sur les toits.Un appartement deux pièces est également disponible au même étage.Idéal investissement. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 400 €/an - Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

ust steps from Place des Ternes, this studio is located on the 6th floor of a beautiful Haussmannian building, accessible by stairs.Recently repainted and featuring new parquet flooring, the empty space allows you to arrange the room as you see fit.With its southeast-facing window, the room enjoys plenty of natural light and offers an unobstructed view of the rooftops. A 22m<sup>2</sup> two-room apartment is available on the same floor.An ideal investment opportunity. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 400 €/yearly - Les informations sur les risques ...

## **BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ**

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)